

**PERNYATAAN PERJANJIAN KINERJA
KEPALA BIDANG LAYANAN E-GOVERNMENT
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT**



PERJANJIAN KENERJA TAHUN 2019

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintah yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, maka kami yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : **SOFIAN KADRY, S.Kom, M.SI**

Jabatan : **Kepala Bidang Layanan e-Government Dinas Komunikasi dan Informatika Kab. Tanjung Jabung Barat**

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : **Ir. H. TAHARUDDIN**

Jabatan : **Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kab. Tanjung Jabung Barat**

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian terget kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan suervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Kuala Tungkal, Januari 2019

Pihak Kedua,



Ir. H. TAHARUDDIN

Pihak Pertama,

SOFIAN KADRY, S.Kom, M.SI

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2019
KEPALA BIDANG LAYANAN E-GOVERNMENT DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT

No	Sasaran	Indikator Kinerja	Target
1	2	3	4
1.	Meningkatnya pelayanan berbasis E-Government	1. Persentase OPD dengan Tata Kelola Pemerintahan berbasis Elektronik	100%

Program	Anggaran	Keterangan
1 Program Layanan Pengelolaan Informasi Komunikasi dan Opini Publik Kegiatan : 1. Penyediaan Jasa Hosting 2. Pemuktakhiran Informasi portal Induk Pemkab Tanjab Barat	Rp 90.150.000 Rp 80.400.000	
2 Program Peningkatan Tata Kelola Pemerintahan Berbasis Elektronik Kegiatan : 1. Kegiatan Pengembangan dan Pemeliharaan Portal Perangkat Daerah 2. Kegiatan Pembangunan dan pengembangan sistem informasi E-Government 3. Kegiatan Pemeliharaan Aplikasi Online	Rp 52.200.000 Rp 51.500.000 Rp -	

Kuala Tungkal, Januari 2019

KEPALA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT



KABID LAYANAN E-GOVERNMENT
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT

SOFIAN KADRY, S.Kom, M.SI
NIP. 19870525 201001 1 004